



Antwort zur Anfrage Nr. 1364/2013 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend
Verkehrssicherheitstraining für Menschen mit Gehhilfen (SPD)

Es wird wie folgt Stellung genommen:

zu Frage 1)

Der Verkehrsverwaltung ist nicht bekannt, ob und ggf. welche Angebote für Verkehrssicherheitstrainings mit Gehhilfen bestehen.

zu Frage 2)

Die Verkehrsverwaltung vertritt die Auffassung, dass vorrangig die im Antragstext genannten Institutionen –insbesondere Krankenkassen- entsprechende Trainings kompetent anbieten können. Ein nachfragegerechtes Angebot und eine öffentlichkeitswirksame Information über Schulungen bzw. Veranstaltungen sollten von dort sichergestellt werden.

zu Frage 3)

Die Verwaltung wird im Rahmen eines regelmäßig stattfindenden Routinegesprächs mit der MVG eine verstärkte Kooperation mit der VHS anregen.

Mainz, 10.09.2013

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete